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+ A Meade le fue bien en Sonora; el registro de Sylvana, punto para Beltrones... también
el del "Maloro"; el ruido de Paco Bueno Vs. Lorenzo De Cima; Saldaña, por el PRD al 04

  

  

GUAYMAS, Son.- No sé en otros estados, pero la visita a Sonora de Antonio Meade sería
reflejo de lo que ocurrirá en julio, en la final de la elección.

  

Mensajes mil. El principal, el encuentro del ungido tricolor con Manlio Fabio Beltrones
con abrazo fuerte y amplia sonrisa en ambos, como debe ser en política. Si como se dijo,
no hay camaradería, pareció que sí, y en política lo que parece supera a lo que es.

  

Parecía planchado completo: Sylvana Beltrones se registró y será candidata al Senado
de la República, con punto a favor para Beltrones; igual el ex alcalde de Hermosillo
Manuel Ignacio “Maloro” Acosta, a quien le llovió fuego desde el primer momento de su
encauce hacia esa posición. Y también, el registro, fue punto para Beltrones.

  

Si eso es acaparar, habrá problemas futuros. El primero pudo ser Antonio Francisco
Astiazarán Gutiérrez solicitando piso parejo, con banda de guerra y centenar de
seguidores coreando apoyo.

  

Si no se lo iban a aceptar ¿por qué buscó ese registro?

  

Se dijo que el ex alcalde y ex diputado federal, dio el paso como Walter Mercado,
conociendo el futuro y, por eso, armó plan B, C y abecedario completo, preparado como
está. También, que atrae más votos que el “Maloro”, pero según se ve, no se trata de
jalar más votos, sino de cubrir con grueso manto al ex alcalde capitalino, para evitar el
expansivo lodo de los obuses que le lanzan por presuntos pecados cometidos al
manejar dinero público.
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Un punto resalta: la Comisión de Elecciones del tricolor enviará paquetería al Ejecutivo
Nacional para resolución final. Para dar palo a su registro, a Toño le dijeron que no llevó
factura de dos llantas del Thunderbird azul oscuro que poseía en 2003, y una foto de
cuando rompía su piñata al cumplir 5 años –o algo así--, así que esperará lo que se diga
en el altiplano.

  

Un rumor dice que El Toño “rebotaría” como candidato por el 04. Y hasta que Morena lo
persigue para la misma posición, porque el promotor de energías limpias y su “Energía
Sonora”, representa unos 100 mil votos y eso garantiza triunfo.

  

El enredo es, tumbaría a Otto Claussen, presunto amarrado por el PRI-PVEM, para que lo
anuncie el ecologista, sin que el alemán de apellido deje la carrera, pues su colmillo que
amenaza incrustarse en su pecho cada vez que estornuda, lo hace ajonjolí de todos los
moles. Es decir, Otto igual sería candidato a diputado local o a alcalde, donde reincidiría
si en esta semana la nueva encuesta de las que sí valen, ratifica sus números que dan
para eso y más.

  

Eso confirma que fue modificado el proyecto tricolor municipal –sin descartarlo—para
Susana Corella, quien también tendría la opción distrital local, y no está amarrado por lo
mismo, que el Ecologista de Luis Mario Rivera anuncie a Luis Felipe “El gato” Bárcenas
como su candidato.

  

El Ecologista modifica también el proyecto empalmense, al promover a un desconocido
para la alcaldía que hace tiempo tenía amarrada el ex campeón de boxeo y diputado José
Luis Castillo. No la quieren ganar, supongo. Además, se cuestiona el por qué no se la da
ya, a su obvio candidato, el maestro José Trinidad Flores Mendoza.

  

El qué pasa, tendría qué ver con las cuentas actuales del priismo. Es verdad que el
esfuerzo del alcalde Carlos “Kiriki” Gómez Cota ha sido insuficiente para dejar
constancia de la efectividad de las propuestas tricolor –hay obra, pero no se mueve bien
el abanico para destacarla--, así que dejan la decisión al partido socio y se obliga al bajo
perfil del PRI, lo cual implica un riesgo, ante los miuras de la oposición, todos con
experiencia electoral.
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Dalia Laguna, con una marca que ayuda poco, es una buena carta por el PAN. Y Roberto
“El Tolteca” Romero incorpora hasta grupos guaymenses, con gente que lo mismo
apoyan su labor en barrios y poblados, que se aparece en registro de aspirantes tricolor
en Hermosillo.

  

Ah: Romero se tumbó inhabilitación de 10 años y sanción impuesta por Contraloría
Municipal de casi medio millón de pesos, junto con Miguel Ángel Ramírez y María Ofelia
Cisneros, quienes le habrían agarrado la pata a la vaca al vender cemento y material de
construcción ajeno, cuando era director de Desarrollo Social en Guaymas.

  

Le exigieron cuentas la ex contralora de César Lizárraga (PAN) Ivette Guerrero Padrés; y
Héctor Hernández García en el trienio de Otto Claussen Iberri, porque el refugiado en el
“Movimiento naranja” habría dispuesto para su beneficio el programa social “cemento
barato”.

  

Varios ciudadanos denunciaron haber pagado por cemento que a “buen precio” se les
entregaría a través de la Dirección de Desarrollo Social. Dice la información que obtuvo
el excelente reportero que es Carlos Rascón, que “el material jamás se entregó a pesar
de que, al menos uno de los responsables, aceptó, recibió los recursos, pero dispuso de
ellos a título personal”.

  

Pudo, Romero Guerrero, hacer amigos capaces de quitar esas piedritas en el camino,
pues cuando terminó su presunta depredación en Guaymas, fue síndico del
Ayuntamiento (panista) de Empalme, de donde salió en 2015 y nadie sabe qué hace hoy
para poder gastar en campañas.

  

PACO BUENO, EL GRAN RUIDO

  

A todo lo que da, el ruido de Francisco Bueno Ayup al interior del panismo local, para
arrebatar candidatura a la alcaldía guaymense al jalar consigo a todos los “viejitos” y
exigir a la dirigencia estatal una designación democrática. Su insurgencia aumentó
cuando Lorenzo de Cima Dworak circuló su foto al lado de la dirigente estatal, Alejandra
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López Noriega, como diciendo “no se hagan bolas, yo soy el bueno”.

  

Nadie se explica por qué De Cima busca reelegirse, pues se cree, perderá por bajo
rendimiento. Quizá falte reflexionar en el hecho de que hoy ningún partido tiene
simpatías y ganará cualquiera. Hasta Lorenzo. O el único independiente, Ernesto Uribe,
quien se salva del “fuchi” que hace la gente a toda sigla.

  

PRD: SALDAÑA POR EL 04

  

De salida, me reportan que el constructor Jesús Saldaña López buscará ser candidato
del PRD a la diputación federal por el 04 Distrito, siglas que carecen de figuras
ganadoras. Saldaña tiene prestigio y genera confianza. Pero ya estaba apuntado el
profesor José Guzmán López González, así que debe medir fuerza primero, si no es que
convencen al viejo picapiedra de la izquierda, de retirarse a cambio de un puesto
administrativo cuando termine la campaña. Cosa difícil, pues el sueño del maestro es
estar en esa tribuna para luchar por sus ideales democráticos.

  

A ver.
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